

**自治体しがの仲間**

発行責任者 滋賀県自治体労働組合総連合(滋賀自治労連)委員長 杉本高  
〒520-0051 滋賀県大津市梅林1丁目3番30号 電話077-527-5511/FAX077-527-5522

2024年4月 No. 351

# 春だ！仲間だ!! 共済だ!!! 助け合いと仲間の輪へあなたも

今年の元日に能登半島地震が発生し、発災直後から全国の自治体が継続的に被災地支援を行っています。しかし、今回の地震は上下水道など公共インフラの復旧が進まず、人口減少や高齢化が進行した地方自治体の脆弱さを明らかにしました。

このような中で「誰かの幸せにつながる仕事がしたい」と地方自治体や公務公共事業所の職員を希望されたみなさんに敬意を表すとともに、「仲間と楽しく仕事がしたい」という夢と希望に全力で応えていきたいと思います。

滋賀自治労連をはじめとする労働組合の運動の成果により、昨年夏の人事院勧告では26年ぶりとなる1%近い賃上げが実現しました。特に新卒者では、月1万円を超える賃上げが実現しており、皆さんが初めて受け取る給与が募集要項に書かれた金額を上回っているのは、労働組合運動の成果です。

私たち自治労連は、多くの先輩たちが「住民の執行委員長 杉本高

滋賀県自治労連  
執行委員長 杉本高

今年の元日に能登半島地震が発生し、発災直後から全国の自治体が継続的に被災地支援を行っています。しかし、今回の地震は上下水道など公共インフラの復旧が進まず、人口減少や高齢化が進行した地方自治体の脆弱さを明らかにしました。

このように良い仕事がめざして35年前に結成され、「住民の繁栄なくして、自治体職員の真葉に運動を続けてきました。

私たち滋賀自治労連はみなさんを歓迎します。  
ご就職おめでとうございます。  
新規採用職員の皆さん、

今年の元日に能登半島地震が発生し、発災直後から全国の自治体が継続的に被災地支援を行っています。しかし、今回の地震は上下水道など公共インフラの復旧が進まず、人口減少や高齢化が進行した地方自治体の脆弱さを明らかにしました。

このように良い仕事がめざして35年前に結成され、「住民の繁栄なくして、自治体職員の真葉に運動を続けてきました。

# 住民と自分の幸せを重ね合わせて「いい仕事」をしよう！

## スポーツ大会

スポーツで汗を流してリフレッシュ  
自治体を超えて拡げる親睦と交流の輪



毎春フットサル大会を開催し、スポーツを通じて親睦と交流を深めています。家族連れでお父さんを応援する子どもたちや、女性ストライカーのゴールに歓声が湧くなど毎年大いに盛り上がります。



今年は10月に兵庫県の尼崎ベイコムスタジアムで近畿大会が開催されます。県予選大会を勝ちあがり、近畿大会への出場権をかけて、各自治体では仲間たちが白球に夢を乗せて練習に励んでいます。

## 保育連絡会

専門職の誇りを胸に  
公的保育の拡充をめざす



ヨガやストレッチはじめ、色づかいの効果や子どもとの交流ゲームなど職場でも役立つスキルなどを学び合う保育フェスタや総会を開催し、楽しく交流しています。

また、全国の仲間と力を合わせて省庁要請や署名活動などにも取り組み、76年ぶりの保育士配置基準改善を実現しました。これからも保育士が専門職として堂々と夢を語り、保育を楽しいと語り合える環境づくりに取り組みます。



## 医療部会

人員増と施設の拡充で、県民の命と健康を守れる働きやすい職場をつくる



医療部会では、医療従事者や介護福祉職員など専門職の大幅な増員と人材育成、老朽施設の改築など県民の命と健康を守るために活動をしています。また同時に、医療現場で働く仲間が安心して働き続けられる労働条件の整備や職場づくりを進めるとともに、県立病院の直営堅持なども求めて運動しています。県内だけではなく近畿や全国の仲間とも連携し、省庁要請や日本看護協会会長との懇談、白衣の行進(ナースウェーブ)などにも取り組んでいます。



## 青年・女性

総会も和気あいあい

### 青年部

月1回の幹事会では、自治体で働く同世代の仲間同士、楽しく交流して話し合っています。また、近畿や全国の仲間とも交流し、クリスマス交流会や学習会など、さまざまな活動をしています。ぜひ「こんなことやりたい」という声を聴かせてください。



### 女性部

近畿ブロックの仲間と楽しく交流しながら、「楽しく、ためになる」を大切に活動しています。また、ジェンダー平等の問題や平和問題などにも積極的に取り組んでいます。毎年秋には近畿2府4県の仲間で集まって、交流活動もしています。



## くらし 権利 まもる

### 労働組合の成果を みんなでつなぐ

みなさんの職場の賃金・労働条件は、黙っていては改善されません。人事院勧告に基づく給与改定差額の4月例会支給も、すべて組合要求で勝ち取ってきた成果です。公務公共で働く魅力と誇りを実感し、安心して働き続けられる職場をつくり、仕事の誇りと夢を堂々と語り合える環境を一緒につくっていきましょう。



滋賀県市町振興課交渉

## 反核平和

反核平和への願いを刻む  
「国民平和大行進」



毎年5月に東京をスタートし、8月の原水爆禁止世界大会in広島・長崎をめざして全国各地を歩く「国民平和大行進」が取り組まれます。今年は1958年の第1回行進から67回目の行進で、6月中旬に滋賀県内を通過します。核兵器も戦争もない平和な世界を願う人々の想いをつなぐとともに、ウクライナやイスラエルの一時も早い安寧と復興に寄り添う取り組みをすすめます。

◎能登半島地震でコミュニティの大切さを痛感しています。新年度に向けての準備であります。



◎年度末が近づき、総括です。A.N 滋賀県職

K.N 大津市労連

食を食べてくれた男子四人

◎再任用期間も残すところ1箇月目となりました。6年生へ、心をこめて、「2度目の定年退職」を控え、一日を大切に過ごしたいと思います。

A.N 自治体一般

卒業式前日、バイキング給食を作させていただきま

す。一年生の時から沢山給

た。すばらしい子どもたち

です。

M.K 滋賀県職

(クイズの) 答えを書

いています。

Y.O 日野町職労

ました。

組!心も身体も成長しまし

た。すばらしい子どもたち

です。

た。

ました。

た。

ました。